



Filología amplía a todos sus grados el estudio de los idiomas asiáticos

A partir del próximo curso, cualquier estudiante de la facultad podrá cursar chino, coreano o japonés como segunda lengua ■ Arranca la Semana Cultural de Asia Oriental

R.D.L. | SALAMANCA

La Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca fue pionera con la implantación hace dos años del grado en Estudios de Asia Oriental. El próximo curso, ante la alta demanda de esta formación, la facultad va a ampliar a todos los estudiantes la posibilidad de adquirir conocimientos de chino, japonés y coreano como segunda lengua. Así lo anunció ayer el decano de Filología, Vicente González, minutos antes de inaugurar los actos de la Semana Cultural de Asia Oriental, que se celebra hasta el día 5 de mayo en la Universidad de Salamanca.

“Va a ser un salto muy grande”, afirmó González y explicó que un requisito imprescindible para poder trabajar en las empresas asiáticas es tener conocimiento del idioma del país en el que están asentadas, por lo que aseguró que en Filología están preparando a los trabajadores del futuro. Además, el decano anunció que van a empezar a solicitar becas para que los alumnos puedan completar su formación con prácticas en empresas chinas, coreanas y japonesas.

Y lo harán con el apoyo de la vicerrectora de Internacionalización, M^a Ángeles Serrano, que ayer reafirmó su “apuesta clara” por los estudios vinculados a Asia Oriental.

En la actualidad, son cerca de 300 los alumnos matriculados en el grado sobre el conocimiento del idioma y la cultura nipona, china o coreana. Esos alumnos son los organizadores de la Semana Cultural que comenzó ayer y se extenderá hasta el viernes con un ciclo de cine, una fiesta gastronómica, un taller de trajes tradicionales, así como actuaciones musicales y de teatro. Todas ellas, actividades abiertas a la sociedad en general.



El cónsul de Corea saluda a la vicerrectora de Internacionalización en presencia del decano de Filología. | ALMEIDA

HOSPEDERÍA DE ANAYA

Las actividades empiezan con un fotomatón

La Semana Cultural de Asia Oriental ha comenzado con un fotomatón en el que los participantes se pueden fotografiar con personajes representativos de China, Japón y Corea. Hoy empezará el ciclo de cine, habrá un taller de escrituras y una prueba de trajes tradicionales. Mañana el acto estrella será la fiesta gastronómica en la que se podrán degustar platos típicos asiáticos.

